



伊賀市立壬生野小学校
2023年11月13日①
発行責任者 藪中 俊典

1・2・3年生「学習発表会を参観して」②

学習発表会の感想をお寄せいただきました。一部になりますが、紹介させていただきます。

1年生保護者: 小学校での初めての発表会。緊張で固まってしまうのではないか、ハラハラドキドキしながら見ていましたが、堂々と大きな声で発表する姿に成長を感じ、とても頼もしく思いました。発表内容も、普段は気づかないようなことや、全てにおいて、誰かがやってくれているから快適に生活できるということを知り、自分でもできることをやろうという気持ちを聞いて、とてもうれしく思いました。

2年生保護者: どの子ども自分のセリフをよく覚え、頑張っていて発表していたと思います。家でも歌をよく歌っていましたが、発表の内容と重なる歌詞や、みんなの歌声もかわいくて、とても素敵な♪ありがとうの花♪の合唱でした。1年生はかわいく、2年生になって、しっかりしてきたなと思いました。3年生は内容がクラスのことについて、みんなで考えているんだな。よい仲間づくりをしていってほしいなと思いました。

3年生保護者: 子どもはこの発表会をとても楽しみにしており、毎日セリフを練習したり、歌を歌ったりしていました。学年の雰囲気がよく伝わってくる内容だったように思います。最後の校長先生の話にもあったように、子どもたちが自分たちで考え、問題を解決しようとしている姿が見られることに成長を感じます。1～3年生それぞれの個性があって、とても楽しい学習発表会でした。

3年生保護者: 3年生の発表を拝見しました。普段のクラスの様子が劇となって発表されました。先生が問題の解決策を示すのではなく、クラスみんなで話し合いをする様子が、とても印象的でした。その中で、クラス全員が仲良くなろうという取組も見えました。劇中の様子では、クラス全体が2年生の頃より、ハキハキと声を出していたように思います。劇のシナリオを一生懸命考えてくださり、ありがとうございました。発表会からクラスの仲間と協力し合う大切さやコミュニケーションの重要性を娘も学んでいるのだなと伝わってきました。改めて、劇を素敵なものにしてくださり、ありがとうございました。

3年生保護者: 練習時間が短かったとは思えないくらい、とてもよかったと思います。子どもたちの日々の成長を改めて実感しました。ご指導いただいた先生方におかれましても、大変苦労が多かったのではないのでしょうか。感謝申し上げます。ありがとうございました。来年もみんなで力を合わせ、頑張りたいと思うとともに、とても楽しみでもあります。

たくさんの感想をお寄せいただきありがとうございます。保護者の方の感想を子どもたちに読んで聞かせると、照れながらも、とてもうれしそうな表情が見られます。今からでも感想をお寄せいただけると嬉しいです。

「差別をなくす強調月間」 11/11～12/10

三重県では、平成2年3月に、全国に先がけて「人権宣言」が県議会で決議されたことを契機に、毎年11月1日から12月10日までの1か月間を「差別をなくす強調月間」とし、すべての県民の人権が尊重される社会の実現をめざし、人権意識の高揚に向けた啓発活動などに取り組んでいます。

また、11月は「いじめ防止強化月間」でもあることから、学校でも、さくら会を中心としたいじめ防止の取組、道徳等における学習、学習発表会での取組の発信、伊賀市「部落問題を考える小学生の集い」への6年生児童の出席、「いがまち三校交流会」を通じた反差別の仲間づくりなど、人権にかかる様々な取組をすすめています。また、保護者の方には、学級懇談会において、自分の中にある決めつけた見方について振り返っていただく機会をもったり、12月9日には「いがまち部落問題を考える保護者の集い」に参加していただいたりします。また、壬生野地域として、11月25日(土)には、19時30分から、本校体育館において、性の多様性にかかる講演会が予定されていますので、是非、ご出席ください。

この月間にあたって、みんなで、あらためて人権について考えましょう。
ちなみに、本年度の伊賀市の人権作品募集において、市長賞をはじめとする入選の報告が届きましたのでお知らせします。これからも人権意識にあふれた学校づくりを目指していきます。

2023年度 伊賀市人権作品入選一覧

〈作文の部〉	優秀賞	題名「つながる一歩になるために」	6年
〈標語の部〉	市長賞	標語「自分の『個性』は宝物」	4年
〈ポスターの部〉			
○小学校低学年の部		○小学校高学年の部	
入選 「なかよし」	2年	市長賞 「私の願い」	6年

「税の絵はがきコンクール」においても入選しました。
6年生が応募した「第14回税に関する絵はがきコンクール」においても入選の報告をいただきました。また学校に対しても感謝状をいただきました。
優秀賞 「税は暮らしを支えている」 6年

